

Lehrgänge auf Gut Hohenkamp



Foto: Gut Hohenkamp

Ulrike Böckler
(Zweite v. re.) gab
einen Dressurlehrgang auf Gut
Hohenkamp in
Dorsten.

Auf Gut Hohenkamp standen im Januar Piaffe und Passage auf dem Programm. Andreas Hausberger, Oberbereiter der Spanischen Hofreitschule in Wien, war für zwei Tage für einen Dressurlehrgang zu Gast in Dorsten.

Im Februar kamen die Einsteller von Gut Hohenkamp in den Genuss von zwei Trainingstagen beim Weltklassedressurausbilder Jürgen Koschel.

Die neuen Turnieraufgaben 2012 waren der Schwerpunkt des Dressurseminars „Aufgabenreiten 2012“ Anfang März. Ulrike Böckler, erfolgreiche Dressurtrainerin und Richter, führte diesen Wochenenddressurlehrgang durch. Am ersten Tag ging es um die Änderungen und Besonderheiten der neuen Dressuraufgaben. Es folgte das Reiten unter Anleitung. Nach jedem Ritt gab es ein Feedback mit Verbesserungsvorschlägen. Am zweiten Trainingstag herrschte Turnierstimmung auf Gut Hohenkamp. Unter Prüfungsbedingungen ritten die Teilnehmerinnen die am Vortag geübte Aufgabe.

Sabine Haag Molkenteller